

## **Allocution de Joël Devos, Maire, à l'occasion des funérailles du Docteur Maurice Declercq, ancien Maire de Steenwerck.**

Il y a, dans la vie d'un maire, des moments heureux, des moments difficiles, et des moments, beaucoup plus rares, que l'on souhaiterait ne jamais avoir à vivre.

Ce matin fait partie de ceux-là.

Il m'est douloureux d'évoquer le départ de cet homme exemplaire et hors du commun qui fut Maire de cette commune de 1959 à 2008 soit pendant 49 années et pour lequel j'avais une réelle affection.

Il fait partie de ces hommes dont on voudrait qu'ils ne partent jamais tant ils ont marqué leur temps et leur passage sur cette terre.

Le Docteur Declercq était un homme cultivé, curieux de tout, passionné, modeste, disponible, rigoureux, attachant, sensible, visionnaire, et ces qualificatifs ne sont pas de circonstance.

Il a initié au cours de ses 8 mandats des manifestations qui prendront ensuite une envergure nationale tels les « 100 Km de Steenwerck » mais aussi le Musée de la vie rurale ou encore la journée STOP ; précurseur en matière de tourisme, d'urbanisme, d'habitat social, de promotion associative, il a su donner à notre commune une réputation, une aura et une exemplarité qui la marquent d'une empreinte indélébile.

Germanophile, il avait compris que la paix résultait du rapprochement des peuples et avait été alors l'artisan du jumelage avec la commune de Becke située près de Dortmund en Westphalie, en 1967.

Il n'était pas un adepte des longs discours ou des réunions interminables mais sa plume pouvait être cinglante lorsqu'il considérait que la vérité était détournée ou malmenée.

Je l'ai côtoyé pendant 24 années, nous échangeons peu, juste ce qu'il fallait, mais un simple regard ou un sourire suffisait pour nous comprendre.

Ca a été pour moi un très grand honneur de lui succéder mais également une grande responsabilité que de poursuivre son œuvre et de conduire Steenwerck dans la même direction.

Aujourd'hui Steenwerck est en deuil. Elle a perdu un être cher qui lui était entièrement dévoué et l'aimait.

Je partage la peine de sa famille. Je lui adresse au nom de la commune toute entière mes plus sincères condoléances et, à titre personnel, toute mon amitié

**Merci et Adieu, cher Docteur Declercq. Adieu Monsieur le Maire.**